

○10月31日「小中合同PTA環境整備作業」



保護者、先生方合わせて30名ほどに集まっていただき、秋の環境整備作業を行いました。ハウス横の畑の土おこしとリンク柵板の設置を行いました。同時に作業を行っていた中学校の保護者の皆様や先生方にもお手伝いいただき作業を終えることができました。お忙しい中ありがとうございました。

○10月30日「優しい気持ちで」

連日報道されていますが、新型コロナウイルス感染症の感染が広がっています。誰しもが感染したいわけではないのですが、感染してしまった人に対する誹謗、中傷、差別、偏見もなくなりません。本校の子どもたちには「早く良くなってね」という気持ちでいてほしいものです。

○10月29日「虹」

3年生以上が下校する時間帯に虹が出ていました。外に出た子たちが大きな声で叫んでいました。昼頃まで降っていた雨と西日がちょうどよく虹を見させてくれました。

○10月28日「レベル2」

この数日、釧路管内を含めて新型コロナウイルスに感染してしまった人が増えていましたが、本日、北海道の警戒ステージをレベル1からレベル2に引き上げることが発表されました。学校では感染拡大防止の取組を改めて強化して進めることとなります。ご家庭にお願いすることもあります。詳細については、後日文書を配布しますのでそちらでご確認ください。

○10月27日「お客様」

午前に町教育委員3名、教育長、町教委管理課長、町教委指導室長の計6名が来校されました。各学級の授業の様子を参観されたり、校舎内施設の見学をされていました。本校児童のノートの字や毛筆の丁寧な様子、先生方の授業に対する姿勢、食育指導の大切さについてご意見をいただきました。貴重なご意見を今後の学習指導や生活指導に活かしていきます。



午後には駐在所と自治会からの依頼に協力し6年生が作った交通安全ポスターを渡しました。警察官2名と自治会役員2名が来校してくださいました。文字のレタリングや水彩だけではなく切り絵の要素もある工夫された作品でした。

○10月26日「スローガン」

令和2年度学習発表会のスローガンが決まり、今朝の児童朝会で発表されました。

はっきりと
まっすぐ前を見て
なかまと協力しながら
がんばろう

児童会三役が中心となりがんばっていきます。学習発表会はコロナ対応のため11月30日から12月4日までの期間に、各学級(学年)ごとに行います。

○10月23日「悪天候対応」

子どもたちの下校時刻頃に15メートル以上の強風が吹く予報でした。雨も降っており、傘を差して下校させることは危険をとまなうとの判断をし、急ではありましたが徒歩通学児童の保護者の皆様には下校時の迎えをお願いいたしました。急な判断にもかかわらず、保護者の皆様に対応していただきました。ありがとうございました。

○10月22日「はさみで」



2年生の作品です。はさみで切ったいろいろな形の白い紙を組み合わせせて作品を作りました。黒い台紙に貼り付けているため、はっきり目立ちます。「この形は?」「この部分に使おう!」子どもたちが思いを持って思案しながら製作に励んでいた様子が浮かんできます。

○10月21日「校舎外清掃」

縦割り班で活動を行いました。各班が分担された場所のゴミ拾いに取り組みました。ゴミの量も多くな
く、とても良いことだと思います。日頃から環境が維持されています。

○10月20日「チェック」



全ての学年で業間の時間を使って「手洗いチェック」を行いました。コロナ禍のため、手指消毒や手洗いの重要性が増しています。養護の先生から上手な手洗いの方法を学びました。

○10月19日「簡略化」

町広報にも掲載されていたように、本校でも消毒作業を簡略化することといたしました。日常の手指消毒、手洗いの徹底で感染予防に努めていきます。ただし、状況に応じて再開することことも想定していません。

○10月16日「日没」

近頃、めっきり日没が早くなりました。あっという間に真っ暗になってしまいます。それぞれの家庭においても遊びから帰ってくる時間について指導されていると思いますが、学校でも午後4時までに帰宅するよう指導していきます。どうぞよろしくお願いいたします。

○10月15日「ICT」

本日、本校の教諭が「ICT活用研修会」に参加しました。GIGAスクール構想により1人1台端末が配備されることになり、コロナ禍ばかりでなく様々な場面での「学びの保障・充実」を目指したものです。急速に進む変化に対応できるよう本校でも活用に向けての職員研修がスタートします。

○10月14日「環境整備」

学校管理人さんが、校舎周辺の落ち枝拾いをしてくださいました。冬に向けての準備が着々と進んでいます。紹介が遅くなりましたが、10月3日(土)には高齢者事業団の方6～8名ほどが校舎、グラウンド周辺の除草作業をしてくださいました。大変ありがとうございました。

○10月13日「リトライ」

例年この時期に行われている校舎外清掃ですが、前日の雨のため21日(水)に延期となってしまいました。グラウンド内にはほとんどゴミは落ちていませんが、グラウンド周辺や校舎周辺には少々落ちている様子です。すっきりして冬を迎える予定です。

○10月12日「表彰」

朝の全校活動の時間に先日行われた町民マラソン大会の表彰を行いました。賞状やメダルをもらった子はもちろんですが、マラソン大会までの期間、少々風が強くても、気温が低めでも、休み時間を練習に使ってきた子どもたち全員に大きな拍手を送りたいと思います。

○10月9日「外灯」

校舎北側に外灯がありました。風雨にさらされ柱の腐食も進んでいました。古い柱の撤去と新設が行われます。LEDの外灯になるとのことです。周辺には外灯が少なく安全な歩行にも役に立ちます。明日10日に工事です。

○10月8日「自分たちにできること」



5日(月)に悪天候のため実施できなかったボランティア活動を3・4年生17名が行ってきました。当日は霧多布湿原センターにも協力をいただき活動を実施することができました。戻ってきた子どもたちから「たくさんあった。」「空き缶が多かった。」などの声が聞かれました。「気づき」と「実行」。とても大切なことを学ぶことができました。

その後湿原センターから連絡があり、拾ったゴミは約10キロあったそうです。子どもたちの頑張りで「霧多布湿原」からゴミが10キロ減りました。

○10月7日「地域貢献事業」

昨年、校舎周辺通路の整地作業を行ってくださったタカオ工業様、東道路様が今年も整地作業を行ってくださいました。グレーダーでならし、ローラーで転圧してくださいました。少し轍のようになっていた通路も平らになり、とても歩きやすくなりました。ありがとうございました。

○10月6日「ミニポスター」



2階吹き抜けに「目の愛護デー」にむけて作成したポスターが掲示されています。保健体育委員会委員が一人1枚描きました。今は2階で掲示していますが、1階にも掲示する予定です。

○10月5日「延期」

3・4年生が自然体験学習で学んできた「霧多布湿原」ですが、MGロード沿いにゴミがたくさん落ちていることに気づいていました。「自分たちにできることはないだろうか？」の問いかけに「ゴミ拾いができる！」と答えていました。本日がその予定日だったのですが雨天のため延期となってしまいました。8日(木)にリトライします。

○10月3日「町民マラソン大会」

少々肌寒い日でしたが「町民マラソン大会」が行われました。『浜小がんばれ』の横断幕もありました。沿道にはたくさんの保護者の皆様にも応援に駆けつけていただきました。朝や業間、昼休みと少しの時間を活用して継続して練習に取り組んできました。その成果は十分に発揮できていました。選手の皆さん、応援の皆さん、お疲れ様でした。

○10月2日「前日」

明日の町民マラソン大会出場に向けて心と体のモチベーションもアップしています。それぞれの目標が学級通信等で紹介されていますが、「練習の時よりもよいタイムで！」「最後まで走り続ける！」等々、の目標が掲げられています。保護者の皆様、沿道の皆様の励ましの言葉が子どもたちにさらに力を与えてくれます。

○10月1日「読み聞かせ」

登校してから朝の会までの短い時間でしたが、1年生が学級で絵本の読み聞かせをしていました。実物投影機を使ってモニターに映していました。読んでいた男子もハキハキと大きな声で読んでいました。登校しからの慌ただしい時間に、一息ついて気持ちを落ち着かせる活動でした。